



Ehe die neuen Löcher kommen

Rechtzeitig, bevor die neuen Löcher kommen, wurde in Reichensachsen mit der Beseitigung der Straßenschäden vom letzten Winter begonnen. 96 500 Euro hat die Gemeinde aus dem sogenannten Schlaglochprogramm vom Land erhalten. Der Anfang wurde mit einem Teilstück des Goetherings gemacht, es folgen partiell Meistergasse, Riedmühlenweg, Blaue-Kuppe-Straße und Friedenstraße. Ausgewählt wurden Straßen, in denen die Kanalisation in Ordnung ist und nur die Fahrbahndecke repariert werden muss. (hm) Foto: Mayer